

14/04/2015

WASSY

Plus de deux cents visiteurs au lycée Emile-Baudot



Bon nombre de visiteurs ont été accueillis par le proviseur.

Samedi 11 avril, le lycée des métiers Emile-Baudot a organisé une journée portes ouvertes, de 10 h à 16 h. Dès l'ouverture, parents et futurs élèves se sont succédé à un rythme soutenu, tout au long de la journée. Guidés par les élèves et les membres des équipes enseignantes, les deux cents visiteurs, parmi lesquels Christel Mathieu, maire de Wassy, et sa première adjointe, Danièle Traizet, ont été invités à découvrir les différentes formations dispensées au sein de l'établissement (3^e préparation professionnelle, bac pro commerce, CAP Assistant technique en milieu familial et collectif, CAP Agent de sécurité, MC Sécurité des espaces ouverts aux publics, Bac pro Métiers de la sécurité, Ulis, validation des acquis de l'expérience et formation continue). L'établissement

propose plusieurs formules d'accueil : en externat, demi-pension ou internat.

Afin d'apporter un éclairage sur les différents partenariats existants avec divers organismes et associations, les organisateurs avaient convié l'Association des jardins de l'argente ligne (Ajal) et la SPA. Ces deux associations entretiennent avec le lycée des liens interactifs et très dynamiques. Accueillis dès leur arrivée, les visiteurs ont reçu les informations essentielles puis ils sont partis à la découverte de l'établissement en visitant les salles de cours, le Centre de documentation et d'information, entre autres. Ce qui leur a permis d'avoir des contacts avec bon nombre des membres des équipes pédagogiques et administratives. Une petite collation a été offerte à tous.